



¡Bienvenido a la Tarjeta de descuento para medicamentos recetados de la Asociación Americana de Empleados Hispanos! Por cortesía de la Asociación Americana de Empleados Hispanos a través de una asociación con **Careington International**, se trata de una membresía para usted Y su familia. Toda su familia tiene acceso a los ahorros y privilegios de la tarjeta para medicamentos con receta SIN COSTO ALGUNO. ¡Esta tarjeta para medicamentos recetados le ayuda a obtener los medicamentos que necesita y los ahorros que se merece!

Su membresía le permite ahorrar en más de 58.000 farmacias en todos los Estados Unidos. Usted tendrá la opción de comprar medicamentos de marca o genéricos. No hay restricciones ni límites en el número de veces que se puede utilizar la tarjeta.

A continuación, usted encontrará una tarjeta que le da derecho a los ahorros y privilegios de la tarjeta de descuento para medicamentos recetados de la Asociación Americana de Empleados Hispanos. Simplemente recorte la tarjeta, llévela con usted y recuerde presentarla cuando compre sus medicamentos recetados.

Es fácil obtener información adicional. Simplemente llámenos para conocer a sus proveedores participantes más cercanos al número gratuito 1-800-290-0523. Una vez más, ¡bienvenido a la Asociación Americana de Empleados Hispanos! Por favor, háganos saber si podemos ser de alguna ayuda.

Atentamente,
Asociación Americana de Empleados Hispanos

Se aceptan descuentos MedImpact en más de 58.000 farmacias en todo el país, incluyendo:

CVS
Kroger
Safeway

Walmart
Costco
K-Mart

Target
Rite Aid
Walgreens

Publix
United Pharmacy
Winn Dixie

<p>Tarjeta de descuento para medicamentos con receta</p>  <p>www.americanassociations.org</p> <p>Member: _____ (Por favor escriba su nombre en letra de imprenta)</p> <p>Member ID: _____</p> <p>MedImpact Rx Customer Service (800) 778-7155 Servicio de asistencia de la farmacia (800) 788-2949</p> <p>ID de Rx: 46AA23 No de grupo de recetas: AAHE-RXS Nº BIN de Rx: 808412 PCN de Rx: RWTCARE1</p> <p>ESTO NO ES UN SEGURO.</p>	<p>Rx Customer Service - MedImpact - (800) 778-7155 www.careington.com/medimpact Servicio de asistencia de la farmacia - (800) 788-2949 Pedido por correo - (866) 744-0621</p> <p>Para el servicio de pedido por correo, llame al número gratuito (866) 744-0621 o visite MedImpact en línea en www.medvantx.com.</p> <p>Todos los miembros de la familia son elegibles. Esta tarjeta es válida en cualquier farmacia participante de todo el país.</p> <p>ESTO NO ES UN SEGURO. ESTO ES UN PROGRAMA DE DESCUENTO.</p>
---	---

Instrucciones:

Recorte su tarjeta de identificación, dóblela en las líneas y guárdela en su cartera o billetera. Preséntela la próxima vez que compre medicamentos recetados en una farmacia participante.

Divulgación de información:

ESTE PLAN NO ES UN SEGURO. ESTE NO ES UN PLAN DE MEDICAMENTOS RECETADOS DE MEDICARE.*

Este plan no cumple con los requisitos mínimos de cobertura acreditable según MGL c. 111M y 956 CMR 5.00. El plan otorga descuentos con ciertos proveedores de atención de salud por los servicios médicos. El rango de descuentos variará dependiendo del tipo de proveedor y servicio. El plan no hace pagos directamente a los proveedores de servicios médicos. Los miembros del plan están obligados a pagar todos los servicios de salud, pero recibirán un descuento con dichos proveedores de atención de salud que han celebrado un contrato con la organización del plan médico con descuento. Puede acceder a una lista de proveedores de atención de salud participantes en este sitio web. Previa solicitud, el plan pondrá a su disposición una lista escrita de los proveedores de atención de salud participantes. Organización del plan médico con descuento y administrador: **Careington International Corporation**, 7400 Gaylord Parkway, Frisco, TX 75034; teléfono 800-441-0380.

El programa y sus administradores no son responsables de la prestación o garantía de los servicios por parte de los proveedores o de la calidad de los servicios prestados por los proveedores. *La declaración de Medicare se aplica a los residentes de medicina en caso de que los descuentos de farmacia sean parte del programa.